

Einen guten Rutsch!

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 28. Dezember 2011 um 11:47 Uhr -



Ein guten Rutsch in das neue Jahr 2012 wünscht die Redaktion der Homepage. Natürlich hoffen wir auch auf weiterhin erfolgreiche Ergebnisse der diversen TuS-Mannschaften und Individualsportler und wünschen allen viel Spaß beim Ausüben ihrer Hobbies in unserem Verein. Des weiteren werden sicherlich auch in 2012 wieder verschiedene Feierlichkeiten im TuS zu begehen sein, auf die man schon einmal gespannt sein kann.